



日がだんだんと長くなり、一気に春めいてきた窓からの日差しがうれしい今日この頃です。子どもたちは、一人一人が自分を振り返るとともに、卒業・進級に向けての準備を行っています。創立150周年を迎えた令和6年度、地域の皆様、PTAをはじめ多くの方々にお祝いいただき、150年という歴史の重さや大生院小学校への熱い思いや期待をひしひしと感じ、今までにない「スペシャル」な愛校心・地域愛を育むことができたと感じております。本当にありがとうございました。今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

親善球技大会

2月5日(水)、6年生が中萩小にて親善球技大会を行いました。1月から練習を積み重ね、心を一にし、6年生みんなで頑張ってきました。

寒さの厳しいコンディションの中、うずいっ子たちは、終了のホイッスルが鳴る最後の瞬間まで、プレーに応援に全力で頑張りました。結果は、4対3で見事勝利。クラスのみならず、練習や作戦の話合いにがんばってきたことは、結果以上に一生の宝物となることでしょう。お寒い中、現地まで応援に来てくださった保護者の皆様に、心より感謝いたします。ありがとうございました。



なかま集会

2月7日(金)、全校で体育館に集まり「なかま集会」を実施しました。集会委員による人権劇「なかよし150倍 うずいっ子」を見て、1～6年生の縦割り班での話合い、感想発表を通して、よりよい仲間づくりについて考えました。全校スローガン「150年の歴史 笑顔あふれる 個性豊かな うずいっ子」に向けて、一人一人が真剣に語り合う姿、自分の意見を堂々と述べる姿が印象的でした。まだまだ進化するうずいっ子たち。よりよい大生院小学校を目指します。

集会委員による人権劇「なかよし150倍 うずいっ子」を見て、1～6年生の縦割り班での話合い、感想発表を通して、よりよい仲間づくりについて考えました。全校スローガン「150年の歴史 笑顔あふれる 個性豊かな うずいっ子」に向けて、一人一人が真剣に語り合う姿、自分の意見を堂々と述べる姿が印象的でした。まだまだ進化するうずいっ子たち。よりよい大生院小学校を目指します。



しいたけ栽培実習

2月20日(木)、4年生が、しいたけのほだ木作りに挑戦しました。夢遊友うずいの方々が準備を進めてくださり、木にドリルで穴を開けたり、しいたけ菌を打ち込んだりしました。最初は段取りの進め方を聞きながらの作業でしたが、すぐに慣れて、自分たちでどんどん工程を進めることができました。収穫は2年後。今後の生育が楽しみです。

最初は段取りの進め方を聞きながらの作業でしたが、すぐに慣れて、自分たちでどんどん工程を進めることができました。収穫は2年後。今後の生育が楽しみです。

夢遊友うずいの方々をはじめ、お手伝いくださったボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



令和7年度 年度当初の行事予定

(予定は変わることもあります。)

4月

- 7日(火) 入学式準備 新6年生登校
- 8日(水) 始業式 新任式 入学式
- 10日(木) 給食開始
- 13日(日) 参観授業 学級PTA PTA総会
- 14日(月) 繰替休業日
- 23日(水) 家庭訪問 ~28日(月)
 - 23日(水)・・・下本郷、喜来、高山
 - 24日(木)・・・上本郷、団地、旦之上、コープタウン、校区外
 - 25日(金)・・・川口、落合、栗林、岸影、银杏の木
戸屋の鼻、ファミリーハイツ
 - 28日(月)・・・予備日



5月

- 2日(金) 遠足
- 23日(金) 運動会準備
- 25日(日) 運動会
- 26日(月) 繰替休業日
- 27日(火) 午前中授業(給食なし)



※詳細については、新年度になってからお知らせします。